SHARE:

Join Our Email List



Equipar a los agricultores para construir granjas y comunidades resilientes.

Labor4Learning posiciones son abiertos! Encuentre un entrenador que lo ayude a comenzar su viaje agrícola



Take a look at the positions with our 2022 Labor4Learning trainers and apply to one of the several paid jobs available at practicalfarmers.org/labor4learning



¿Estás buscando recibir entrenamiento pagada con agricultores experimentados en lowa?

El programa Labor4Learning está diseñado para agricultores principiantes que buscan empleo y formación en gestión agrícola y técnicas de producción.

Los agricultores "entrenadores" de Practical Farmers of Iowa estarán contratando durante los próximos meses para la próxima temporada de cultivo.

¡Explora oportunidades de entrenamiento cerca de usted!

La Cumbre de Agricultores Principiantes

¿Es un aspirante agricultor buscando un terreno para comenzar su sueño agrícola?

La Cumbre de Agricultores Principiantes es una oportunidad para reconectarse con amigos y compañeros y hacer nuevos conocidos. El evento es gratuito y se



anima a los agricultores de todas las empresas a asistir. Todas las sesiones serán en inglés.

Se requiere registro después del 2 de febrero, llame a la oficina de PFI para registrarse al (515) 232-5661. Comenzar en la agricultura puede ser difícil, pero el apoyo y la red adecuados pueden aumentar sus posibilidades de éxito.

Practical Farmers of Iowa reconoce que los agricultores principiantes necesitan diferentes apoyos y recursos a medida que avanzan a

través de diferentes etapas dentro de sus primeros 10 años de agricultura. Es por eso que hemos diseñado la cumbre con pistas a medida para apoyar cada fase de la agricultura.

Estas pistas incluyen:

- Aspirantes a agricultores (aún no han comenzado a cultivar)
- Agricultores principiantes (1 a 5 años de experiencia)
- Agricultores intermedios (6 a 10 años de experiencia)
- Agricultores y terratenientes

Registrese para la cumbre hoy!

La temporada de Farminars ha comenzado!

Los Farminars son la versión de PFI de un seminario web que se lleva a cabo semanalmente todos los martes durante los meses de invierno y se lleva a cabo de 7 a 8:30 p. m. CST.

¡Vea este seminario agrícola presentado completamente en español por Sharon Badilla-Arias sobre el uso de mesotúneles en la producción orgánica!



• 15 de Marzo: "Optimización de polinización y manejo de malezas bajo mesotuneles" - **Sharon Badilla-Arias**

¡Mira y regístrese para este y otros Farminars aquí!

RECURSOS Y EVENTOS

¿Tiene su propia carnicería local en su futuro? | LEDC

5 de Febrero

El centro de desarrollo económico latino está organizando educación, capacitación y apoyo en persona para ayudarlo a ingresar a un campo gratificante en las carnicerías locales de propiedad familiar en todo Minnesota.

> Para registrarse llame a la oficina al 651-331-1439.



Fondo de Resiliencia de la Alianza de Mayordomía de Illinois

El Fondo de Resiliencia ayuda a los productores locales de alimentos de Illinois a invertir en infraestructura crítica para escalar y adaptar sus negocios para mejorar la capacidad y la resiliencia del sistema alimentario local. Las granjas y las colaboraciones agrícolas tienen la oportunidad de solicitar subvenciones de hasta \$10,000. La fecha límite para aplicar es el 15 de febrero de 2022.

> Obtenga más información y aplique

Encuesta Nacional de Jóvenes Agricultores | NYFC

Es la única de su escala que se centra en las voces que con demasiada frecuencia se pasan por alto en los debates agrícolas: los que creen en un futuro equitativo y sostenible para nuestro sector. Al tomar la Encuesta Nacional, usted está agregando su voz a miles de otros en todo el país para dibujar una imagen viva de nuestras comunidades agrícolas. Juntos, podemos crear argumentos irrefutables para mover el poder y cambiar la política para un futuro agrícola más brillante.

> Obtenga más información y completar la encuesta

<u>Convergencia Inaugural de Avicultura Regenerativa</u> Reunión en persona 10 al 11 de Marzo

Este evento reunirá a granjeros, procesadores, organizaciones sin fines de lucro, compradores minoristas y restauradores para aprender e impactar directamente el desarrollo del Movimiento Avícola Regenerativo en el Medio Oeste.

Ambos días se desarrollarán de 9 am a 4 pm con oportunidades para establecer contactos y conocer a otras partes interesadas clave en el movimiento Avícola Regenerativo. El café de la mañana y el almuerzo se proporcionarán tanto el jueves como el viernes. Asegúrese de completar un formulario de registro para cada persona que asista a la conferencia y seleccione si asistirá a la conferencia completa o solo a uno de los días. > Obtenga más información y regístrese

La Conferencia del Agricultor Latino | NCAT

8 de Diciembre, 12 de Enero, y 9 de Febrero La séptima conferencia anual de agricultores latinos comienza el 8 de diciembre. La serie de seminarios web de tres partes es gratuita y, como siempre, las sesiones se llevarán a cabo en español.



La serie incluirá presentaciones informativas, visitas virtuales a granjas y oportunidades para conectarse con otros agricultores, educadores agrícolas y patrocinadores. **> Obtenga más información y regístrese.**

La Conferencia sobre Pequeñas Granjas de California | Reunión Virtual 1 de Marzo de 2022

Únase a otros agricultores, ganaderos y defensores de la alimentación local en esta conferencia educativa, celebración de la familia granjera y semillero de inspiración agraria.

> Obtenga más información y regístrese.

EcoFarm Conferencia 2022 | Reunión Virtual

9 al 18 de Marzo

Debido a la situación de salud pública con el último aumento de Omicron, EcoFarm no pude celebrar la conferencia anual en persona como estaba planeado. Únete a nosotros *en línea* para oradores principales visionarios, talleres de desarrollo de habilidades, eventos previos a la conferencia, nuestra exposición de tiendas de campaña, intercambios de semillas, redes y recorridos por granjas. > Obtenga más información y regístrese.

Brillante Futuro Fondo (Brighter Future Fund) | American Farmland Trust El Fondo Brighter Future se asignará a dos categorías principales: servicios profesionales y costos de equipo o infraestructura. Las subvenciones están destinadas a aprovechar otros recursos (ya sea en especie del agricultor u otros fondos públicos y privados) y marcar la diferencia para que los agricultores 1) mejoren la viabilidad de la finca, 2) accedan, transfieran o protejan permanentemente las tierras agrícolas, o 3) adopten prácticas agrícolas regenerativas y aumentar la resiliencia al cambio climático. Las subvenciones se otorgarán por montos de hasta \$ 5,000 por proyecto.

> Obtenga más información y aplique.

Recursos por los Inicios Agrícolas

Aplicando prácticas de conservación a un huerta | Pódcast Jose Robles es un ex agricultor de almendras que comparte su

Jose Robles es un ex agricultor de almendras que comparte su experiencia aplicando prácticas de conservación a su huerta. Explica porque empezó a aplicar compost y sembrar cultivos de cobertura cuando sus vecinos no lo hacían. También habla sobre su nueva transición en su nuevo rancho con ideas de producir ganado y también aplicar prácticas de conservación.

Empezando su Empresa Agrícola: Los Primros Pasos Hoja de consejos Antes de empezar una nueva empresa agrícola, tiene que tomar mucho en consideración.

Programas de PFI para Agricultores Principiantes

Nuestro sitio web es en inglés, ¡pero use nuestro botón de idioma para traducir el sitio al español!







Events

Programs

Resources

About

Connect With PFI

Find A Farmer

Encontrar un agricultor

Find A Farmer ofrece un lugar cómodo para iniciar conversaciones anónimas con buscadores de tierras o propietarios. Busque usuarios en un área particular que se ajuste a sus especificaciones y comience la discusión.

Find A Farmer es GRATIS y está disponible para cualquier persona con acceso a Internet. No se requiere membresía.



Ver más y ver la tierra disponible

Labor4Learning

Trabajo Para Aprender

Labor4Learning ayuda a los agricultores principiantes a recibir capacitación en el trabajo remunerada con agricultores experimentados y les paga a los agricultores experimentados por su tiempo y esfuerzo.

Ver más información



Savings Incentive Program

Programa de Incentivo al Ahorro

El Programa de Incentivo al Ahorro es un programa de 2 años que combina a agricultores principiantes y aspirantes con mentores de agricultores experimentados; proporciona oportunidades de aprendizaje focalizado y redes de pares; ofrece asistencia y orientación para la planificación empresarial. Todo esto mientras ahorra dinero que igualamos dólar por dólar, hasta \$2,400, para usarlo en la compra de un activo agrícola.



Ver más información









¿Buscas más? ¡Contáctenos!

Celize Christy Coordinadora de Próxima Generación celize@practicalfarmers.org (515) 337-2374